

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre los planes del Ministerio de Fomento en relación con la segunda circunvalación de Granada.**

Congreso de los Diputados, 11 de enero de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La nueva 2ª Circunvalación de Granada, se encuentra actualmente en obras.

Su finalización urge, a fin de permitir los flujos directos entre el interior y la costa granadina, especialmente el puerto de Motril de gran importancia estratégica (enlaces con el norte de África), sino que es de vital importancia en la movilidad de toda la aglomeración urbana de Granada (500.000 habitantes), al descongestionar la actual circunvalación.

Las obras se realizan en todos los tramos, estando bastante atrasados en el último tramo Las Gabias - Alhendin, imprescindible para la conexión con el litoral y la descongestión de vehículos del conjunto del área metropolitana.

Tengo a bien formular la siguiente pregunta con la intención de conocer los planes del Ministerio de Fomento sobre:

- ¿En qué situación se encuentran actualmente la ejecución de los proyectos de la 2ª circunvalación de Granada. Plazos y programación contemplados, en los tramos pendientes, especialmente en el tramo Las Gabias – Alhendin?



Luis Salvador García
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos